

Neuigkeit |

## Gründungszentrum der HWR Berlin stellt neues Programm vor

**Mehrere Teams, verschiedene Orte, ein Design und doch können alle Beteiligten Architekturentwürfe zeitgleich virtuell begehen. Diese und weitere Innovationsprojekte werden am Gründungszentrum der HWR Berlin professionell begleitet. Jetzt stellt sich das neueste Programm „Startup Now“ vor.**

20.05.2016

Mehrere Teams, verschiedene Orte, ein Design und doch können alle Beteiligten Architekturentwürfe zeitgleich virtuell begehen. Diese und weitere Innovationsprojekte werden am Gründungszentrum der HWR Berlin professionell begleitet. Jetzt stellt sich das neueste Programm „Startup Now“ vor.

Das Gründungszentrum der Hochschule für Wirtschaft und Recht (HWR) Berlin ist Werkstatt und Experimentierfläche für Gründungsinteressierte und Gründer/innen. Hier werden Ideen, Konzepte und Prototypen gefördert. Es ist ein Ort der Kreativität, der Begegnung und des Austausches. Hier zünden Ideen und springen Funken über.

Ganz neu soll dies nun auch im Rahmen des Programms „Startup Now“ möglich sein, das am Dienstag, dem **24. Mai 2016 ab 17:00 Uhr** im Gründungszentrum der HWR Berlin, Babelsberger Straße 40, 10715 Berlin, I. Hof rechts, vorgestellt wird.

Mit „Startup Now“ unterstützt die HWR Berlin Unternehmensgründungen während und nach dem Studium. Gründer/innen können zu jeder Zeit in den Unterstützungsprozess aufgenommen werden. Das Programm „Startup Now“ ist wörtlich gemeint, betont Christian Gurol, Leiter des Gründungszentrums der HWR Berlin.

Denn von der Gründungsidee über die Erstellung bis zur Umsetzung ihrer Geschäftsmodelle finden Studierende und Absolvent/innen der HWR Berlin auf jeder Etappe Ansprechpartner/innen, wissenschaftliche Begleitung und passgenaues Coaching im Gründungszentrum der Hochschule.

„Im Gegensatz zu anderen Gründungszentren muss jemand, der bei uns anklopft, weder schon mit einem Team kommen, noch mit einer fertigen Idee“, betont Christian Gurol.

Studierende sollen insgesamt noch stärker dafür sensibilisiert werden, die Gründung eines Unternehmens bereits während des Studiums oder im direkten Anschluss als selbstverständliche und attraktive Alternative beim Übergang in die Berufspraxis ins Auge zu fassen.

„Die HWR Berlin bildet nicht nur potentielle Angestellte aus, sondern übernimmt die Verantwortung, auch Unternehmer/innen-Persönlichkeiten zu entwickeln und zu fördern. Das gehört zum Profil unserer Hochschule, zu unserem



Selbstverständnis als regionaler Innovationsmotor“, hebt Präsident Prof. Dr. Andreas Zaby hervor. Er verweist auf den bundesweit einzigen Bachelor-Studiengang Unternehmensgründung, das MBA-Programm „Entrepreneurship“ in Kooperation mit der Wichita State University, USA und darauf, dass Entrepreneurship als Konzept fächerübergreifend in Lehre und Forschung integriert ist.